

Expertos esperan resultados financieros positivos para Ecopetrol

Publicado en 10/05/2022 10:44 am

ECONOMÍA



Compartir



Ecopetrol revelará en las próximas horas sus resultados financieros para el primer trimestre de 2022. Se espera que la empresa más importante del país de a conocer su balance luego del cierre del mercado: los analistas han previsto resultados positivos para la organización, a pesar de los bajos niveles de producción.

Según Omar Suárez, de Casa de Bolsa, se espera que los resultados de Ecopetrol «sean positivos y muy jalonados por el incremento del petróleo; han ganado eficiencias importantes en sus gastos y costos».

El experto aseguró que se espera que la empresa anuncie una producción de 288.000 barriles por día, con lo cual habría ingresos por \$34,5 billones y una utilidad operacional de 11,7 billones. «Esperamos que haya un Ebitda de \$16,7 billones que significaría un margen de 48,5%. La utilidad neta sería de \$6,91 billones», dijo Suárez.

Más en esta sección

El mes de abril fue el mejor para la compra de vivienda en Colombia

12/05/2022 2:27 pm

Supersociedades ordenó liquidación de Justo & Bueno por falta de...

12/05/2022 2:20 pm

< PREVIOS

SIGUIENTE >

Otro de los expertos consultados fue Sergio Cabrales, docente de la Universidad de los Andes, quien aseguró que durante el primer trimestre del año el precio promedio del crudo referencia Brent, utilizado como indicador para Ecopetrol fue de US\$ 100,3 por barril: de esta manera estima que el precio de la canasta de venta de crudo de Ecopetrol es de \$92,9 por barril en los tres primeros meses del año.

«El total de ingresos estimados son \$ 40 billones que representa un aumento del 27% frente al último trimestre del 2021. El Ebitda puede ascender a \$ 22 billones jalonado por los precios internacionales del petróleo, estimado La utilidad neta se estima en \$ 14.5 billones que representan más del doble frente al último trimestre del 2021», dijo Cabrales.

Julio César Vera, presidente de la Fundación Xua Energy, suscribió la opinión de los otros expertos consultados al afirmar que los precios del petróleo han estado por encima de US\$90 por barril e inclusive han estado arriba de US\$100 en los últimos meses, lo cual representa resultados positivos para Ecopetrol.

El experto asegura que se espera un resultado récord a nivel financiero e inclusive superior al del cuarto trimestre de 2021. «Puede ser una utilidad neta por encima de los \$7 billones y un Ebitda por encima de los \$15 billones», dijo.